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Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de 
Humaitá - HUMAITAPREV.Aos 27 dias do mês de novembro de 2017, às 15 horas, na sala de reuniões do 
HUMAITAPREV, situado na Rua 05 de Setembro, nº 348 - centro, nesta cidade de Humaitá-AM, deu início a 
terceira reunião ordinária do Comitê de Investimentos do HUMAITAPREV, com a presença do Superintendente 
do HUMAITAPREV e Presidente do Comitê de Investimentos, senhor Raimundo Alves de Aguiar, do 
Assessor Jurídico do HUMAITAPREV e membro (Secretário) do Comitê de Investimentos, senhor Robson 

Gonçalves de Menezes, do Presidente do Conselho Fiscal do HUMAITAPREV e membro do Comitê de 
Investimentos, senhor Aldemi de Oliveira Costa, do Conselheiro de Administração e membro do Comitê de 
Investimentos, senhorReginaldo Santos Maciel, e dos senhoresWilson Alves de Souza Filho e Gean Carlos 

Soares Diniz,Gerente Regional eGerente Local da Caixa Econômica Federal respectivamente. Além de outros 
assuntos de interesse do instituto, a reunião teve a seguinte pauta: 1). Avaliação dos resultados das aplicações 
financeiras dos meses de setembro e outubro de 2017; 2). Definição de estratégias para as aplicações financeiras 
para os meses de dezembro de 2017 e janeiro de 2018.Quanto ao item 1 da pauta:Os membros do Comitê de 
Investimentos, juntamente com os integrantes da Caixa Econômica, analisaram os relatórios dos 
(DEMONSTRATOS ANALITICOS DOS INVESTIMENTOS) investimentos apresentados, relativos aos meses 
de setembro e outubro, e viram que os recursos do instituto estão muito bem distribuído em Carteiras de 
Investimentos diversificada, e que o instituto vem superando sua meta atuarial(6+INPC), que no fechamento de 
outubro estava estimada em 7,93%. Como os demonstrativos indicam um resultado alcançado até período de 
8,88%, conclui-se que apesar do cenário de crise, pelo qual o país atravessa, o instituto está no rumo certo, na 
busca do cumprimento da meta atuarial do exercício, restando apenas a análise do enquadramento das carteiras 
as novas regras impostas pela Resolução nº 4.604/2017/CMN, que altera a Resolução nº 3.922/2010. Quanto ao 
item 2 da pauta:Os integrantes da Caixa Econômica, fizeram uma breve explanação dos estudos recentes sobre as 
projeções de mercado a curto prazo, o que foi muito bem entendido pelos membros do comitê. E com base 
nessas projeções os técnicos nos aconselharam a diminuir o volume de investimentos nos fundos de índice IMA-
B, tendo em vista que os últimos resultados desses fundos não são bons e as projeções para eles não são 
favoráveis. Dessa forma, iremos esperar o fechamento de novembro, aí podemos realocar parte dos recursos das 
carteiras de IMA-B para outras carteiras, como por exemplo as carteiras de índice IRF-M1 ou IDKA 2A. A 
próxima reunião do comitê fica marcada para o dia 12/01/2018. Nada mais havendo a ser tratado o presidente do 
Comitê de Investimentos encerrou a presente reunião, agradecendo a participação de todos, especialmente aos 
técnicos da Caixa Econômica Federal e eu Robson Gonçalves de Menezes, lavrei a presente ata que após lida e 
achada conforme, vai assinadapor todos os membros do comitê. 

 
 

Humaitá-AM, 27 de novembro de 2017. 
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